

ホッケー部

2017年度、大阪府予選で全勝優勝し、近畿予選で兵庫代表の甲南高校に勝ち、二年連続インターハイに出場します！

今年のインターハイは東北の地、山形にて開催されます。

インターハイに出場できることを誇りに、日々の練習を毎日精一杯頑張っています！！イコーゼイ！！エイ！エイ！エイ！エイ！オー！！！！



2-0の緊迫した試合でした！

インターハイは7月29日（土）に一回戦があります。

山形県は遠いですが、ご声援のほどよろしくお願いいたします！！！！

最高の舞台～インターハイ～

2016年度インターハイの写真です！



先制点取ったと～！（2017年度インターハイ予選）

ありがとうございます



一回戦の相手は四国代表の阿南工業高校。
激闘の末、一回戦を4-2で勝利！
夕陽丘のインターハイ一回戦突破は、実に22年ぶりでした。

ご覧いただき、ありがとうございました。

ホッケー部は『愛されるチーム』を部訓とし、

日々の活動を頑張っています。

練習だけでなく、学業や礼儀、仲間とともに

努力することの大切さなど、このチームでの活動を

通して、様々なかけがえのないことを学んでいます。

ホッケー部をどうぞよろしく願いいたします。